

## Animés par l'amour

Beaucoup de personnes sont inspirées par le message de saint Josémaria. Aussi, les promoteurs de <http://www.fr.josemariaescriva.info> avons-nous voulu faire ‘animés par l’amour’, un documentaire, que l’on peut voir dans le site [inspiradosparaamar.org](http://inspiradosparaamar.org), réalisé pour Digito identité productions par Juan Martin Ezratty. Le site a été conçu par l’Agence AdHoc.

03/05/2011

Beaucoup de personnes sont inspirées par le message de saint Josémaria. Aussi, les promoteurs de <https://www.fr.josemariaescriva.info> avons-nous voulu faire *animés par l'amour*, un documentaire, que l'on peut voir dans le site [inspiradosparaamar.org](http://inspiradosparaamar.org), réalisé pour Digito identité productions par Juan Martin Ezratty. Le site a été conçu par l'Agence AdHoc.

Ce documentaire présente 22 témoignages de personnes inspirées par la vie et le message de saint Josémaria pour mieux comprendre les autres et faire en sorte que le monde soit meilleur.

Dans *inspiradosparaamar.org* nous pensons que tous ceux qui se sentent encouragés par saint Josémaria devraient avoir l'occasion d'en parler.

Il s'agit d'un espace d'expression où vous pouvez faire parvenir votre

récit, votre vidéo ou voter pour les vidéos qui vous plaisent le plus. Nous aimerais que votre témoignage serve en inspirer d'autres.

## Cela dépend de toi

Pierluigi Bartolomei –l'un des protagonistes du documentaire– avoue qu'il avait pensé lorsqu'il était étudiant pouvoir changer le monde en s'unissant à un groupe de personnes de son âge, engagées en politique, à l'extrême gauche et qu'il s'y mettait en organisant des manifestations, en se bagarrant avec la police, en lançant des pierres, en incendiant des voitures pour tout résoudre avec la violence, les bousculades, la loi du plus fort. « J'ai eu l'occasion de voir une vidéo sur saint Josémaria Escrivá de Balaguer, le fondateur de l'Opus Dei. Il était en espagnol et comme je ne parle pas cette langue, je n'ai pas compris ce qu'il disait, pas un mot. Mais à la fin

de la vidéo, miraculeusement, tout était désormais clair pour moi. Sous sa soutane, je voyais un cœur qui battait qui m'encourageait réellement à voler haut. Voilà ce que m'apprit saint Josémaria : à viser haut, à me dire : « Cela dépend de toi, laisse ton empreinte, que ta vie ne soit pas stérile, tu peux changer les règles du jeu, seul ou avec d'autres, mais d'abord te changer toi-même ».

Voir l'intégralité du documentaire « animés par l'amour. Dialogue avec saint Josémaria »:

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr/article/animes-par-lamour-2/> (12/01/2026)